

PRECIO DE LA SUSCRICION
En Madrid por la mañana ó por la noche
1'50 PESETA AL MES
En Provincias, 6 pesetas trimestre.
Estranjero y Ultramar, 12 pesetas trimestre.

PRECIO DE ANUNCIOS
En todas las ediciones y en el "Diario"
UNA PESETA LÍNEA
Se reciben exclusivamente en esta administración y en sus oficinas de la sociedad editora de ANUNCIOS, Principio.

AÑO XXXIII, NUM. 9019

MADRID VIERNES 1.º DE DICIEMBRE DE 1882

OFICINAS: MAYOR, 120

NOVEDADES PARA SEÑORAS.

CORTE

Se reciben constantemente de París los últimos modelos en abrigos.

Extraordinario surtido en paños y trajes, orales alfombrados, etc., etc. — Precios económicos.

CONFECCION

ELIAS INFANZON Y COMPAÑIA

PLAZA DEL ANGEL, 1.

CORTES, CIRUJANO-DENTISTA

de la Facultad Americana, participa á sus amigos y clientela que ha trasladado su gabinete de operaciones de la Carrera de San Jerónimo á la calle de Peligros, 20, pral. casa de los Sres. Eguia y Sobrino.

Consultas, de 10 á 4.

PARA EGIPTO, CHINA E ISLAS FILIPINAS.

L. Ramirez, Alcalá, 12.

MANTAS DE CAMA Y VIAJE

á 2, 5, 10, 15, 20, 30, 40 y 60 duros. Almacén: Montero, núm. 30.

NO MAS TOS.

Curación pronta y segura con el jarabe de Helicina Vegetal. Frasco 1/2 rs., pastillas 12 rs., píldoras 10 rs. Farmacia Pérez Negro, Ruda, 14; Pontejos, 6; Fuencarral, 92; plaza de Herradores, 5 y 6. En provincias, principales farmacias.

MUSICA.—PIANOS.

Inmense surtido.—Grandes rebajas. R. Calahorra, Fuencarral, 47, tienda.

CATARROS, TOSSES, CONSTIPADOS

Jarabe blanco de Iquiere, cura en horas los males y frontales, catarros ó romadizos. Caja, 8 rs. Ya por correo, 10 rs.

Los agudos y crónicos y complicados garganta y pecho, los pertinaces, en 24 horas curan Píldoras anti-catarrales Iquiere. Media caja, 10 rs., y caja, 20 por correo 2 reales más.

Los nerviosos de las vías respiratorias, digestivas, urinarias e intestinales cura la Resina de breva Perire, ó Esencia de almizclan Iquiere, Madrid y Rios, Zaragoza, únicos elaboran y disponen. Sacaruro de resaca, 8 rs. caja y 2 más por correo.

Tosés niños menores año desaparecen Jarabe concentradísimo breva Iquiere, frasco 8 rs. No va correo; pero si sacaruro breva, que cura igual, 8 rs. caja y 2 más correo.

Tos ferina, único específico infalible el Júpiter anti-ferino de Balaguer é Iquiere, frasco 14 rs. No puede ir por correo.

Pídese todo á Fernandez Iquiere, Madrid, Pontejos, 6, botica.

EPICION DE LA TARDE

DE AYER 30 DE NOVIEMBRE

LA CORRESPONDENCIA HA RECIBIDO ESTA TARDE LOS SIGUIENTES DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 30.

Asegúrase que una de las primeras medidas que adoptará el gobierno francés, en vista del fracaso de las negociaciones con los embajadores de Madagascar sobre la cuestión de protectorado, será la ocupación militar de los puestos más importantes de la isla.

La opinión pública se muestra bastante preocupada del recibimiento de que han sido objeto dichos embajadores en Londres, atribuyéndose la resistencia de estos á manejos de la Gran Bretaña, deseosa de monopolizar

zar su influencia y preponderancia en el mar de las Indias.

Se añade que una flotilla francesa mandada por el comandante Le Timbre, ha recibido ya la orden de hacerse á la vela con dirección á Madagascar y volverse de varios territorios de la costa Occidental de la isla, que ocupan una posición muy estratégica sobre el canal de Mozambique.

Francia exigirá además que se enarbole el pabellón francés en sustitución de la bandera hova, en varios puntos de la estremidad septentrional de la isla concedida á Francia en virtud de tratados celebrados con jefes indígenas.

Se cree que dentro de pocos días la flotilla francesa con tropas de desembarco procedente de la isla de la Reunión se hallará en frente de los puntos que deben ser ocupados en Madagascar.

Colonias, 30.

El Rhin ha continuado subiendo; pero el Mein y el Mosela han tenido un rápido descenso.

El primer día llegado en Maguncia á una altura como no se ha visto en el presente siglo, quedando interrumpida la circulación de los ferrocarriles que pasan por dicha ciudad.

Paris, 30.

Los periódicos de Bruselas publican estensos detalles sobre el interrogatorio de Leon Patizer, quien declaró que había hecho malos negocios en América y que por esta razón regresó á Europa, instigado por un tal Murrai que se proponía fundar una sociedad internacional dando la dirección al acusado.

Confeso que había variado de nombre varias veces, que en Nueva-York se llamaba H. Vaughan porque compró una maleta de lance que tenía las iniciales H. V.

Refirió después que había comprado varias pistolas ón objeto de establecer un tiro, y negó hubiese tenido nunca la intención de matar al señor Bernays, pues siempre citó á este á su casa de día y no durante la noche, insistiendo que la muerte de la víctima fue debida á un accidente casual.

El Porvenir defiende el principio de la soberanía nacional.

Desmienta el Progreso que D. Pablo Nougués vaya á dirigir periódico alguno de la izquierda, y que el Sr. Comenge vaya á formar parte de la redacción de un periódico defensor del nuevo partido.

El Sr. Ruiz Zorrilla se hospeda en Bayona en el hotel Saint Etienne, de cuyo punto saldrá mañana para París, regresando desde allí también á esta corte el Sr. Figuerola.

A propuesta del capitán general del distrito se han dictado las órdenes necesarias para que se entregue á cada uno de los batallones de cazadores de Arapiles y Ciudad-Rodrigo, 30 zapapicos pequeños, para que les sirvan en la instrucción que deben adquirir practicamente en el Pardo, para cuando se soldaran tan pronto como se halle disponible el cuartel que, sin pérdida de tiempo, está habilitando el cuerpo de ingenieros.

Los demócratas-progresistas de los distritos del Congreso y Hospital vo-

tarán según acordaron anoche, á los candidatos D. M. G. González de la Fuente y D. Luis Lorenzo Martín Corral.

Hoy publica la Gaceta los siguientes reales decretos nombrando fiscales de las audiencias de lo criminal:

De Algeciras D. José Antonio Ferrández Montejo, abogado fiscal de la audiencia de Sevilla.—De Alicante D. Andrés Blas y Melendo, fiscal de imprenta que fué de Madrid.—De Almería D. Manuel Forero y Sobrado, abogado fiscal de Granada.—De Avila D. Carlos Ramirez de Arellano y Treviño, abogado fiscal de Madrid.—De Badajoz D. Francisco Martín y Luna, abogado fiscal de Cáceres.—De Bilbao D. Juan Vazquez Cernudas, teniente fiscal de Burgos.—De Cádiz D. José Serrano Delgado, teniente fiscal de Sevilla.—De Olot D. Benito Senabó y Garcia, teniente fiscal de Valencia.—De Ciudad-Real D. Tomás Alvarez y Gonzalez, promotor fiscal del distrito de la Latina de Madrid.—De Córdoba D. Federico Amoraga y Salas, abogado fiscal de Madrid, cesante.—De Guadalajara D. José Fernandez de Rodas y Guerrero, abogado fiscal de Madrid.—De Huelva D. Francisco Pinos y Quintana, juez del distrito de la Merced de Málaga.—De Huesca D. Manuel Clavero y Medina, Abogado fiscal de Zaragoza.—De Jaen D. Ramon Marqués Roda, abogado fiscal de Sevilla.—De Jerez de la Frontera D. Juan Manuel Gonzalez Blanco, abogado fiscal de Sevilla.—De Leon D. Manuel Mado Pigueroa, teniente fiscal de Valladolid.—De Logroño Don Marcial de la Campa y Fernandez, promotor fiscal del distrito de la Universidad de Madrid.—De Lugo D. Bernardo Consul y Escudero, abogado fiscal de la Coruña.—De Manzanares D. Ricardo Saavedra y Parejo, promotor fiscal del distrito de la Inclusa de Madrid.—De Mondoñedo D. Fernando del Aisal y Lopez, abogado fiscal de la Coruña.—De Murcia D. Emilio Mendez Muñoz, abogado fiscal, en comisión, de Barcelona.—De Palencia D. Eduard Echevarría y Sacanelles, magistrado de la audiencia de las Palmas.—De Plasencia D. José María Castellanos y Moreno, teniente fiscal de Cáceres.—De Ponferrada D. Pablo Maroto y Alvarez, promotor fiscal del distrito del Hospicio de Madrid.—De Reus D. Bartolomé Socias del Fangar, promotor fiscal del distrito del Centro de Madrid.—De San Sebastian D. Fernando Ayllon y Bayon, magistrado de la audiencia de Burgos.—De Santander D. Juan Lopez Serrano, abogado fiscal de Madrid.—De Tafalla D. Gregorio Bonal y Herrero, abogado fiscal de Pamplona.—De Tarragona D. Jaime Larriba Miguel, abogado fiscal, cesante.—De Toledo don Juan José Armendariz y Navarro, promotor fiscal del distrito del Colegio de Madrid.—De Ubeda D. Justo Val y Sanchez, secretario del gobierno de la territorial de Granada.—Y de Utrera D. Salvador Lasso de la Vega, abogado fiscal de Alhacete.

Anoche, á las diez, falleció en el hospital Militar, á consecuencia de las quemaduras que sufrió en el cuartel de los Docks, el cabo primero de la 3.ª batería del 2.º regimiento de artillería de montaña, Gregorio Martínez. Era natural de San Leonardo, provincia de Burgos.

Cinco artilleros del mismo regimiento continúan bastante graves, los demás siguen en muy buen estado.

Es probable que en el casino democrático se celebre una sesión á la cual acuda el Sr. Salmeron y dirija la palabra á sus correligionarios.

El Liberal anuncia que votarán al general Lopez Dominguez:

«1. Los diputados de la izquierda, que podrán contarse en casa del señor Becerra.

«2. Los posibilistas obligados en esta ocasión á sacrificar su benevolencia al carño y á la gratitud que le unen con el general Lopez Dominguez desde 1878.

«3. Los republicanos.

«4. Los conservadores que son los que con más ardor defienden esta candidatura, los que la patrocinan y propagan, los que fingen amar á la izquierda como á sí propios, los que llevan su amor á las instituciones á un punto tan alto que les permite confundir al general Lopez Dominguez con el señor conde de Toreno.»

El Liberal insiste en que algo grave ocurre en el seno de la democracia di-nástica. Nuestro colega insinúa lo siguiente:

«Los concurrentes á la reunion del duque de Veragua manifestaron al salir de ella, que había sido muy breve, que se habían discutido á la ligera algunas cuestiones que pueden suscitarse en la reunion de esta tarde, y que todos conformes habían concedido amplios poderes al Sr. Moret, que llevase su representación en la junta á que nos referimos.

Esto decían, pero nosotros nos atrevemos á asegurar que algo más pasó, así como también que si los señores marques de Sarrailh, Puigcerver y Nieto accedieron en parte á las pretensiones del Sr. Moret, fué por no separarse por completo de éste, cediendo á la amistad particular y á las advertencias del jefe, cuyo carácter en más de una ocasión ha reconocido y hecho reconocer el Sr. Moret á los que asistieron á la reunion de anoche.»

Esperanzas de la Discusion:

«Los acontecimientos se precipitan. Volverán á la monarquía la mayor parte de los elementos que de ella salieron y no les quedará á los republicanos, llamados como se llamen, otro remedio que el de olvidar, no solo sus diferencias en los procedimientos, sino tambien en los nombres, eligiendo jefes que los dirijan, y estableciendo una severa disciplina, guardando las coaliciones, cuando sean necesarias, para con los adversarios.»

Hoy recibimos el siguiente TELEGRAMA particular:

Coruña, 30 (9:35 m.)

A las ocho de la mañana de hoy ha fundado en este puerto el vapor correo «Saturtegui», sin novedad. —Guarda»

El ilustrado escritor D. José Montoro y Vidal acaba de publicar una interesante obra, de la que ha tenido la bondad de remitirnos un ejemplar, titulada *La Dolza, el comercio y las sociedades mercantiles*, que será de gran utilidad seguramente para los hombres de negocios.

La obra está dedicada al señor ministro de Fomento.

Del fondo de calamidades se han concedido 2500 pesetas á Martos (Jaen) y 1000 á Villarreal (Toledo).

Se ha declarado que el ayuntamiento de Calahorra tiene derecho para que se le abonen 673 pesetas, como indemnización por los gastos hechos en obras de defensa de dicha plaza.

Ha sido jubilado el mayor de establecimientos penales D. Andrés Rivera.

Ha entrado á formar parte de la redacción de la *Izquierda Dinástica*, el ilustrado periodista D. José Villaplana.

Han sido agraciados con los honores de jefes superiores de administración, D. Miguel Fernandez de Balmaceda, gobernador que ha sido de varias provincias, y D. Juan Miguel Herrera, auditor de marina en la isla de Cuba.

Y con el de jefes de administración, D. José Antonio Sanchez, alcalde corregidor y juez de primera instancia que ha sido, y en la actualidad juez municipal de Tineo, y D. Antonio Vazquez, contador del ayuntamiento de Córdoba.

El señor obispo de Santander ha hecho suya la desautorización fulminada por el señor cardenal arzobispo de Toledo contra los políticos y escritores profanos que censuran á la Unión Católica aprobada y bendecida por el Papa y los obispos, y á su periódico la *Unión*, que se publica con la censura eclesiástica.

El *Siglo Futuro* sigue llamando á la *Unión*, donña Cleofe.

Con motivo del sensible suceso ocurrido el día 22 en el cuartel de los Docks, el señor director general de Artillería ha acordado que el día de Santa Bárbara, patrona de tan distinguido cuerpo, se supriman varios de los festejos que se venían verificando en los años anteriores, y que se deje el importe de los gastos que se habían de invertir en estos en favor de los desgraciados que sufrieron daño en la voladura.

La función que en dicho día darán en el teatro de la Alhambra varios sargentos del cuerpo, será á beneficio de las víctimas.

Se encuentra muy mejorado de su larga y penosa enfermedad el ex-diputado D. Gándido Donoso.

Dicen de Valencia que aun no ha parecido el globo *El Rayo* del Sr. Milá. Salió en su busca el remolcador *Activo*, recorriendo la costa desde la playa del Cabanál hasta la de Sagunto, sin encontrar rastro alguno.

Según el capitán de un vapor mercante, que entró en el puerto, parece que vio el globo flotando sobre las aguas y á unas millas de la costa.

Tambien se indicó que no será difícil que algunos pescadores hubieran recogido *el Rayo*. Baje ese concepto se hizo un pregón en las vecinas poblaciones marítimas, ofreciendo 25 duros al que lo presentare.

Si pasan dos ó tres días sin encontrarlo, será de todo punto imposible que pueda aprovechar, pues sabido es lo

que destruyen las telas las aguas del mar.

El aeronauta Milá ha descendido varias veces en el mar. En las funciones que dió en Barcelona descendió en el agua diez ó doce veces, pero siempre cerca de la orilla.

El coste de *El Rayo* era de 20000 rs., habiendo dado órdenes el Sr. Milá para que se le construya otro en Francia, operación que durará unos dos meses.

En un pueblo de la jurisdicción de Peñafiel (Valladolid) acaba de fallecer, á la edad de 110 años, un hombre soltero que desde su juventud se dedicaba á los trabajos agrícolas como jornalero.

El cuerpo escolar de las dos facultades de derecho y medicina de la universidad de Valladolid, se ha reunido y acordado trabajar con todas sus fuerzas para allegar recursos con objeto de aliviar la miseria por que está pasando la clase obrera de Andalucía.

Al efecto ha resuelto constituir tres comisiones de su seno, á saber: una estudiantina, una compañía dramática y otra taurina.

La primera recorrerá las calles de la población postulando con aquel finéctico objeto, la segunda dará representaciones en Lope de Vega y la tercera funciones en la plaza de Toros.

En los primeros días del próximo diciembre tendrán lugar todas estas funciones, cuyos productos serán destinados al fin que hemos indicado.

Sucesos desgraciados ocurridos en provincias:

Ha intentado asesinar al alcalde de Portugos, en la provincia de Granada.

Tres hombres, apostados cerca de la casa-ayuntamiento, arrojaron sobre él, rompiéndole el distintivo de su autoridad, dándole una puñalada que, afortunadamente, sólo le partió la chaqueta. A las voces de auxilio acudió el vecindario y el juez municipal, que capturaron á los agresores: el juez de Orziva dispuso que los trasladaran á la cárcel del partido. Se instruye el oportuno sumario.

En Granada ha sido destruida por un horroroso incendio la casa-propiedad de los Sres. Agrela, donde se hallaba la posada de la Cruz de Lagos, conocida por el Alambique.

De un crimen horrendo que ha causado honda sensación en la comarca del Ampurdán, da cuenta la *Voz del Pirineo*, de Puigcerdá. Una muchacha de servicio salía del Rosellon acompañada de otras compañeras. Antes de llegar á la villa de Bellver se separó de ellas, al objeto de hacer algunas compras. Ya no volvieron á verla sus compañeras. Los vecinos del pueblo de Santa Eugenia divisaron una fogata en el camino, dirigieronse allí y pudieron ver con asombro á la infeliz muchacha tendida en el suelo, con los vestidos ensangrentados y presa de las llamas. Se dio aviso á la autoridad, que procedió al levantamiento del cadáver, cuya cabeza estaba atravesada por una bala, y tenía además algunas puñaladas en el pecho.

Se dice que el autor del crimen fué un joven que acompañó á la víctima desde su salida de Francia, ignorándose los motivos de tal atentado. El

ponerse un sombrero y un pañolón para salir con Justino.

—Debe ser mañana, hermano?

—Mañana, sí. Quisiera, además, que os periódicos armen un poco de escándalo sobre la escena de la Opera y del bosque de Meudon.

—No te apures por eso, Justino,—repuso Sergio.

—Los que han manipulado la comedia, buen cuidado tendrán de hacerla conocer del público. Adivino de dónde viene el golpe, y á quien se quiere herir. Debe ser cosa del doctor Nubo, puesto que en ello anda una tal Augusta Thibaut.

Sergio no se engañaba.

El conde Nubo contó la aventura en el club, sin nombrar á nadie, de la manera más cómica, en presencia de un redactor del *Corsario*. Este fué á tomar informes al cuartel de cazadores, y al día siguiente, en los *Ecos de Paris*, se pudo leer la anécdota completada con detalles é iniciales. Decía así:

«Una de las más bellas jóvenes de Paris, la condesa de nuestros salones aristocráticos, R... de L... mujer de uno de nuestros más acreditados novelistas, S... de L...»

«El príncipe de L... representante en partidos de una de las grandes potencias del Norte de Europa.—Un poético banquero suizo el señor A... D.—El intendente de una bella viuda de misteriosa vida, madama A... T...»

En suma, tales señales se daban que era imposible confundir las personas, y se contaba la verdad con la exactitud más minuciosa.

—Tenias razón,—decía Justino al día siguiente, presentando el periódico á su hermano,—el golpe está dado.

—Esto nos sirve admirablemente. Dame el frasquito.

Justino sacó del bolsillo un frasquito de cristal con tapon esmerilado, que su hermano tomó y escondió debajo de la almohada.

Los dos hermanos permanecieron en silencio algunos momentos.

—¿La herida del señor Dehal, es mortal?—preguntó Sergio.

—No,—respondió Justino,—peligrosa, sí.

Seguía un nuevo silencio. Por fin Justino se levantó bruscamente, y partió sin añadir una sola palabra, sin dirigir una sola mirada á su hermano.

—Suíte mas que yo en esta cruel determinación,—dijo Sergio.—Pero, no importa; justicia será hecha.

Y arrojó el periódico al fuego.

—No te preocupes, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

—¿Y cómo lo harás?

—Como quieras, hermano. Yo me encargaré de que Justino pague lo que le debe.

más cuidados que los de su toilette; otras turbaciones que las de sus deseos no satisfechos; otras sensaciones, en una palabra, que las que acompañan á las empresas de la vida elegante de los festines, de la existencia de los favoritos de la fortuna y de la naturaleza.

Ahora bien, aquella sultana de los salones aristocráticos sufría, en solas veinticuatro horas, los dolores más intensos, las heridas más cruentas que podían indagar el remordimiento, el insulto, la ignominia.

Había estado sometida á la narracion de Marco; al perdon de su marido; al frío desden de su cuñado; á la vista conmovedora de los sufrimientos de Alberto Dehal; á Sergio, que lo había pedido detalles sobre el estado de su antiguo rival, cual si hubiera sido un extraño.

Había sufrido el insomnio de la noche; las luchas de su corazón, que le aconsejaba revelar todo á su marido; el ateo estoicismo del doctor Nubo, que se había reido al oír todas aquellas bagatelas; y su entrevista con el príncipe, á quien tuvo que ver aquel mismo día para informarle de todo lo que había pasado.

El príncipe estaba ya enterado de todo.

Regina se hallaba abatida. Ardía con el fuego de la fiebre; sus pensamientos chocaban bajo su cráneo como las olas del mar en medio de desencadenada tempestad.

Al entrar en su casa, un mensajero le entregó una carta para su marido. La tomó y la llevó á Sergio.

—Es del periódico,—dijo Sergio abriéndola,—léela.

Regina leyó.

«No tenemos original para mañana. Lo necesitamos á toda costa. El final, el final, el final.»

—¡Judío errante! ¡anda! ¡anda!—gritó Sergio dejando caer la cabeza en la almohada.

—Amigo mio,—dijo Regina,—ten un poco de valor. Quieres que yo escriba? ¿Puedes dictar?

—¿Qué sé yo? Se me va la cabeza.

—Bágame la prueba. Si no puedes, lo dejaremos.

Sergio se incorporó sobre su codo, pasó la mano por su abrasada frente, y procurando reconcentrar sus ideas, empezó á dictar.

Regina cubrió con su fina letra página tras página, era el final de *Las guardias de Paris*.

Regina, la heroína de la novela á quien Sergio había dado el nombre tan querido de su mujer, estaba para suicidarse.

Sergio dictaba:

«El hornillo estaba encendido. Las ventanas y las puertas hermeticamente cerradas. El pobre lector estaba pronto para recibir, como el altar recibe la víctima de las tragedias antiguas.»

«Regina besó religiosamente un tizo de los caballos de su padre y el retrato de su madre, que colgaba de la cabecera de su lecho, al lado de la ima-

tero, que abrió la puerta. El carruaje entró, la puerta se cerró y la señora no volvió á salir.

«La casa perteneció al príncipe Lavandall. A las cinco y media salió un carruaje con un señor solo. La señora debió salir por otro lado; la casa debe tener dos salidas.

«Tercer día.

«La señora salió de su casa á las nueve menos cuarto. Tomó un coche de plaza y fué á casa del doctor Nubo, calle de Lille, núm. 31. A las diez y media salió, regresando á su casa. Muchos señores la han visitado desde las tres á las cinco.

«Cuarto día.

«Lo mismo que el segundo; solo que el cochero de la avenida Gabriel la reconoció y abrió la puerta del *cupe* sin pedir la palabra de pase.

«Quinto día.

«Salió á las diez con vestido azul claro, con volantes, sombrero de tono igual al vestido, y mantileta de terciopelo negro. Carruaje en la calle Blanca. Compra de flores en la chaussée d'Antin. Luego, como en el segundo día y el cuarto, dirigióse al núm. 97 de la calle de Amsterdam. A las seis salió el *cupe* con el señor, que es el príncipe Lavandall. El palacete tiene otra salida por la calle de Clichy, núm. 69.»

Al leer este infernal proceso verbal, Sergio se puso excesivamente pálido; se sentía desfallecer.

Quería hablar con el agente que había seguido á su mujer, para hacerle mil preguntas; si estaba alegre ó abatida, si estaba agitada ó tranquila, y más, más aun. Pero el agente no estaba allí.

Por otra parte, madama Goupil jamás ponía á los agentes con los clientes, para evitar desórdenes posibles, que un recíproco conocimiento podía ocasionar.

Sergio pagó los gastos extraordinarios y se fué. Sabía bastante. Tres veces, en cinco días, á casa del príncipe de Lavandall, en aquel palacete que todo Paris denunciaba como el serrallo de su excelencia!

Cuando entró en su casa, fué á abrazar á su mujer, según costumbre, pero se detuvo poco tiempo á su lado. Prestó un fuerte dolor de cabeza, retirándose á descansar á su cuarto. Pero no se acostó. Estuvo pasando toda la noche.

«Juzgaba á su mujer!

A las cinco de la mañana se tendió vestido en su lecho; mas no pudo conciliar el sueño.

Cuando se levantó se hallaba calmado. Había tomado una resolución.

Después de almorzar salió. Quería inspeccionar por sí mismo los lugares. Pensaba tomar en seguida un coche, bajar las cortinillas, apostarse frente al palacio del príncipe. Pero al pasar ya cerca de allí, observó que el estudio de un pintor, amigo suyo, caía precisamente sobre el jardínillo que precedía á la puerta interior de la morada del príncipe; de modo que poniéndose de continúo en el estudio, podía ver todo lo que pasaba en el palacete.

Subió, pues, á casa de su amigo.

juzgado de Seo de Urgel entiendo en el asunto.

El Sr. Salmeron ha recibido entusiastas felicitaciones por su llegada a Madrid. Ayer consagró el día a una laboriosa y en compañía de los señores Ballesteros, Sainz de Rueda y Rodríguez Pinilla, a los cementerios donde reposan las cenizas de D. Francisco Salmeron, D. Estanislao Figueras, el general Lagunero, el Sr. Fernandez de los Rios, el Sr. Rivero y el Sr. Sallate.

Ofreció sus respetos a las desconsoladas viudas de los Sres. Figueras y Fernandez de los Rios.

Y por último, se presentó al señor rector de la universidad Central.

En uno de los juzgados de la audiencia de Valladolid se sigue causa criminal, que hoy se halla en el Tribunal Supremo, contra un joven por haber ocupado el confesionario y oído en confesión a una penitente. La audiencia del territorio, conformándose con el fallo del juzgado de primera instancia, ha sido de opinion que el hecho de autos era constitutivo del delito de usurpacion de carácter sacerdotal, previsto y penado en el art. 344 del Código.

Demandado el Progreso para celebrar acto de conciliación a instancia del señor ministro de la Guerra, este periódico inserta hoy la certificación de venencia, de la que resulta lo siguiente:

«Presente el demandado D. Andrés Solís y Greppi, director del periódico el Progreso, mayor de edad, peribonista, con estado, asociado de su hombre bueno D. Rafael de Gracia y Parejo, que no había sido su ánimo, como en el mismo artículo «Sr. Martínez» se revela, y expresamente declara, ofender al Sr. Martínez Campos en su concepto particular y privado, sino pura y simplemente censurar sus actos de administración y gobierno como ministro de la Guerra responsable, y que no tiene inconveniente en retirar las palabras «y se acostará usted tranquilo» que no tiene el menor empeño en sostener y de por retiradas para satisfacción del señor ministro, comprometiéndose a insertar esta acta en la segunda plana de su periódico. El actor se conformó con la anterior contestación. El señor juez, vista la avenencia de las partes, mandó se extendiese la presente acta, y que de ella se librasen a los interesados las certificaciones que solicitaren.»

Nos felicitamos de la avenencia que resultó en el acto de la conciliación.

Los moderados históricos abandonan su pasiva actitud ante el acontecimiento de la izquierda dinástica.

El respetable jefe del partido moderado D. Claudio Moyano ha reunido en su casa a la junta directiva, y después de amplio debate, ha sido aprobada por unanimidad la siguiente proposición del Sr. Gutierrez de la Vega, vicepresidente primero y representante siempre en el partido de la tendencia política más activa y transigente.

Dice así la proposición: «La formación del nuevo partido político, que reuniendo gran parte de las huestes democráticas y republicanas, ha tomado el nombre de Izquierda dinástica, es un verdadero acontecimiento, por su importancia, por su trascendencia y por el influjo que ha de ejercer naturalmente en todas las demás agrupaciones políticas.

Por de pronto cierra las puertas a la revolución, estorba la creación de nuevos partidos de matices más o menos exaltadamente liberales, tiende a anular o a absorber los existentes de la misma índole y por un fenómeno consonante con el de su crecimiento, despierta, acrece y reúne en frente de sus filas todas las fuerzas conservadoras del país.

Se llegará por este camino a la posesión de los dos grandes partidos po-

líticos que exigen la naturaleza y las condiciones de los gobiernos representativos. Tal es el problema, no hay que dudarlo, que resulta naturalmente planteado.

Ante este nuevo estado de cosas, el partido moderado debe empezar por volver de su letargo, reunir sus fuerzas y pensar en lo que sea más conveniente, no a sus particulares intereses, sino a los intereses generales de la nación y de la monarquía constitucional, de D. Alfonso XII.

Cualquiera que sea la suerte que le toque en este suceso providencial u ocasional, debe de aceptarla con el valor y el patriotismo que le inspira la bondad de sus principios, tomando el puesto que le corresponde.

Hecho el resumen político por el señor Sagasta, se ha enterado el joven monarca del curso que llevan los negocios públicos y la situación de nuestras relaciones con el exterior.

Háse hablado, como es natural, de la próxima reapertura de las Cortes y de los proyectos que han de presentarse a la aprobación del Parlamento, lo del programa del actual gabinete. Escepto en lo de reformar la Constitución de 1876, por lo que no pasa, y que combatirá el gobierno, en lo demás los hechos demostrarán que no se puede ir más allá en cuanto a libertades públicas se refiere, de lo que está dispuesto a ir el actual ministerio, si ha de conservar el trono su prestigio y no ha de peligrar el orden público.

El gobierno quiere ser sobrio en promesas y, contando como confía, en que no ha de faltarle la confianza de la corona y el apoyo de las mayorías de ambos Cuerpos Colegisladores, cumplirá su misión política sin apremios peligrosos y de dudoso resultado.

Se ha hablado en el consejo de las negociaciones para los tratados de comercio con Alemania, Suecia y Noruega y Suiza; de los preparativos para la exposición farmacéutica, que tendrá mayor importancia de lo que se crea y que es muy probable que inaugure S. M. el rey; de los presupuestos de Fernando Poo; de las reclamaciones entabladas a consecuencia del atropello cometido en Cartagena por el vapor inglés Tanager; de la adquisición de unas máquinas por el ministerio de Marina y de otros asuntos de orden más secundario.

Acordóse conceder el título de marqués de San Juan de Puerto-Rico al general Sanz, y el nombramiento del teniente general D. Manuel Salas y Negrete, para el capitán general de Valencia; el pase a la reserva del general Figueras, actual director de inválidos, y el reemplazo de este por el general Juárez Negron, que desempeña la capitania general de Valencia.

También se acordó la concesión de varias grandes cruces.

Terminado el consejo, firmó S. M. el rey algunos decretos de Hacienda, de Ultramar y de Gracia y Justicia.

Reunidos nuevamente los ministros en la secretaría de Estado, se examinó y aprobó en principio el proyecto de reforma de lo contencioso-administrativo, en el que predomina gran espíritu liberal y descentralizador, como no podía menos de suceder estando redactado por el ministro de la Gobernación.

También se ha hablado de política con relación a los discursos que ha de pronunciar el Sr. Sagasta en las reuniones de las mayorías del Senado y del Congreso. Los discursos del señor Sagasta vendrán a sintetizar lo que se hubiera dicho en el discurso de la corona, a no haberse acordado que las Cortes se abrieran por decreto.

El general Vega Inclán, al encargarse del mando superior de Puerto-Rico, y el general La Portilla, al cesar en él, han expedido un respetuoso y expresivo saludo a S. M. el rey.

Ha sido nombrado, en reemplazo del Sr. Pelayo, oficial del ministerio de Ultramar, el Sr. Martínez Alcaraz.

En fin, la disyuntiva es clara: o la vida o la muerte; o la actividad gloriosa o el abandono criminoso; o la actividad defendiendo en nuestro sitio nuestros sacrosantos principios, o el abandono en un rincón, faltando a nuestros sacrosantos deberes.

Por eso no hay para mí duda alguna de que la junta directiva, interpretando los sentimientos del partido y cumpliendo con sus obligaciones, votará por unanimidad esta proposición.

Esta mañana a las nueve se reunió en un consejo los ministros de la corona bajo la presidencia de S. M. el rey.

Hecho el resumen político por el señor Sagasta, se ha enterado el joven monarca del curso que llevan los negocios públicos y la situación de nuestras relaciones con el exterior.

Háse hablado, como es natural, de la próxima reapertura de las Cortes y de los proyectos que han de presentarse a la aprobación del Parlamento, lo del programa del actual gabinete. Escepto en lo de reformar la Constitución de 1876, por lo que no pasa, y que combatirá el gobierno, en lo demás los hechos demostrarán que no se puede ir más allá en cuanto a libertades públicas se refiere, de lo que está dispuesto a ir el actual ministerio, si ha de conservar el trono su prestigio y no ha de peligrar el orden público.

El gobierno quiere ser sobrio en promesas y, contando como confía, en que no ha de faltarle la confianza de la corona y el apoyo de las mayorías de ambos Cuerpos Colegisladores, cumplirá su misión política sin apremios peligrosos y de dudoso resultado.

Se ha hablado en el consejo de las negociaciones para los tratados de comercio con Alemania, Suecia y Noruega y Suiza; de los preparativos para la exposición farmacéutica, que tendrá mayor importancia de lo que se crea y que es muy probable que inaugure S. M. el rey; de los presupuestos de Fernando Poo; de las reclamaciones entabladas a consecuencia del atropello cometido en Cartagena por el vapor inglés Tanager; de la adquisición de unas máquinas por el ministerio de Marina y de otros asuntos de orden más secundario.

Acordóse conceder el título de marqués de San Juan de Puerto-Rico al general Sanz, y el nombramiento del teniente general D. Manuel Salas y Negrete, para el capitán general de Valencia; el pase a la reserva del general Figueras, actual director de inválidos, y el reemplazo de este por el general Juárez Negron, que desempeña la capitania general de Valencia.

También se acordó la concesión de varias grandes cruces.

Terminado el consejo, firmó S. M. el rey algunos decretos de Hacienda, de Ultramar y de Gracia y Justicia.

Reunidos nuevamente los ministros en la secretaría de Estado, se examinó y aprobó en principio el proyecto de reforma de lo contencioso-administrativo, en el que predomina gran espíritu liberal y descentralizador, como no podía menos de suceder estando redactado por el ministro de la Gobernación.

También se ha hablado de política con relación a los discursos que ha de pronunciar el Sr. Sagasta en las reuniones de las mayorías del Senado y del Congreso. Los discursos del señor Sagasta vendrán a sintetizar lo que se hubiera dicho en el discurso de la corona, a no haberse acordado que las Cortes se abrieran por decreto.

El general Vega Inclán, al encargarse del mando superior de Puerto-Rico, y el general La Portilla, al cesar en él, han expedido un respetuoso y expresivo saludo a S. M. el rey.

Ha sido nombrado, en reemplazo del Sr. Pelayo, oficial del ministerio de Ultramar, el Sr. Martínez Alcaraz.

Es probable que mañana se reúnan otra vez en consejo los ministros de la Corona.

BOLETIN POLITICO.

No es cierto que haya disidencias de ninguna especie en el gobierno por la designación de ninguna persona para ningún cargo vacante.

El tiempo y estando de pocos días, convencerá al Estándarte que supone lo contrario, de que está en un perfectísimo error.

A propósito de la polémica que estos días mantienen diferentes periódicos de oposición sobre el mayor o menor grado de liberalismo que palpita en los proyectos de ley últimamente por el gobierno, hemos oído afirmar a ministeriales muy caracterizados que hacían bien las oposiciones proponiendo en su discusión puntos concretos, reformas determinadas en el mismo sentido avanzado que defendían y que de este modo se ventilaría en las Cámaras la opinion liberal de ministeriales y opositoristas y podrían convencerse todos de que nadie va más lejos que el gobierno en todo lo que sea liberal y reformista práctico y posible.

Entonces sería difícil acumular cargos contra el gabinete, porque ceñido el debate a las diferencias supuestas, resultaría evidente la política resolutamente liberal del ministerio.

Francamente, por más que hemos dado mil vueltas al suelto que ayer dedica la Propaganda Liberal, no entendemos lo que quiere decir. Contestamos sin estudio, pero con textos preciosos a la vista a su extraña pregunta sobre los fondos de los cuerpos francos de Cataluña: a los pocos días nos demanda la respuesta y al recordarle que la obtuvo el mismo día y por cierto muy explícita y capaz de satisfacer la curiosidad más exigente, nos sale diciendo que la ley, pero que no le satisface, y añade que nosotros hemos dicho que cuidamos mucho de dejar sin réplica las acusaciones que se dirigen en fuerte terreno al general Campos. ¡Qué fue lo que no satisface!

De este modo discutiremos entendidos; no hemos expresado que cuidáramos de dejar, sino de no dejar sin réplica ciertas acusaciones.

No terminaremos sin hacer constar que nos place que la Propaganda busque el error (si ha existido), conviniendo con nosotros en que no dirija un cargo al actual ministro de la Guerra; pues esto quiere decir el adjetivo de intachable que le aplica.

El voto de confianza que anoche obtuvo de sus correligionarios el señor Moret, será de trascendencia para la formación de la izquierda.

Este voto significa que los moretistas quieren ser un partido y no una fracción de la izquierda. Bien puede decirse que ha quedado resuelta la cuestión de los comités con este hecho. El Sr. Moret es presidente honorario de todos los comités de su partido y dispone de esta fuerza en el sentido que tenga por conveniente.

Pronto hemos de salir de dudas respecto de este particular.

Ya se van conociendo los detalles de la última reunion verificada en casa del general Serrano.

Segun el Progreso, se presentaron cuatro fórmulas para la organización del partido:

1. Del Sr. Moret. Que no se intente organización alguna por ahora.

2. Del general Lopez Dominguez. Que se forme un partido con una sola denominación y se huya de todo lo que parezca coalición.

3. Del Sr. Balaguer. Que se divida en regiones la Península, y los senadores y diputados, por grupos, se encarguen de la organización del partido en cada zona.

4. Del Sr. Gomez Diaz. Que no haya más jefe que el general Serrano, y que los diputados y senadores trabajen en sus provincias respectivas en pro de la causa.

Las dos últimas dice el Progreso que fueron las que se aceptaron.

El Diario Español, examinando el proyecto de ley municipal próximo a discutirse en el parlamento, empieza a censurar sin conocerlo, según propia declaración.

El colega hace bien en confesar que no ha leído ni estudiado el proyecto, y aunque es de esperar que la reforma no sea de su agrado, creemos que modificará un tanto sus opiniones después de estudiarlo en todas sus partes.

Un periódico conservador pide, en nombre de la ley, que si lo sucedido en Picasent es cierto, el gobierno tome cartas en el asunto para que se depure la verdad.

Descartando en esta, como en todas las cuestiones, lo que las oposiciones aumentan siempre que se trata de combatir al gobierno, y suponiendo que sean ciertos los hechos denunciados, no es el gobierno al encargado de esclarecer lo que haya ocurrido, sino los tribunales de justicia, que se encargarán, no solo de esclarecer y depurar los hechos, sino de castigar a sus autores.

Respecto de los que culpan a la actual situación, bueno será recordarles que en aquella localidad han ocurrido muchos actos punibles desde hace tiempo, y casi siempre las víctimas han sido los aliados al partido constitucional, y los culpables los enemigos de los hombres que hoy están al lado del gobierno.

EDICION DE LA NOCHE DE AYER 30 DE NOVIEMBRE

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde despues de cerradas las ediciones de provincias los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 30. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 63-06.

Paris, 30. Ayer se operaron varias prisiones de anarquistas en Marsella, Lyon y Paris.

Los tribunales despliegan grande actividad en la persecucion de los comprometidos en dicho movimiento.

Roma, 30. El Sr. Giers, ministro de Negocio extranjeros de Rusia, llegó ayer a esta capital.

Dicase que en breve celebrará una importante entrevista con el presidente del Consejo de ministros de Italia, en la cual debe tratarse de la cuestión egipcia.

Dublin, 30. Dos individuos acusados de participación en el asesinato del agente de policía Cox, han sido entregados a los tribunales.

Londres, 30. El gobierno inglés ha dispuesto el inmediato envío de buques de guerra a Madagascar para proteger a los súbditos británicos, a consecuencia de haberse recibido la noticia de que han estallado desórdenes allí.

Se cree que la cuestión de Madagascar va a producir serias diferencias entre los gabinetes de Londres y Paris a causa de la pretension de este último de ocupar algunos puntos estratégicos de aquella isla y de ejercer sobre la misma un protectorado en virtud de tratados que el gobierno inglés desconoce.

Sofia, 30. El jefe del partido democrático búlgaro, Zankoff, ha sido puesto en libertad, así como los presos con motivo de la manifestación liberal que se verificó en Ruzschuk.

Constantinopla, 30. El gobierno turco ha aplazado el envío de un comisario especial a Egipto

4. corrección de la negativa de Alemania de intervenir en este asunto apoyando la pretension de la Puerta, con la cual no está conforme Inglaterra.

Esto no obstante, el gobierno otomano está resuelto a no renunciar a ninguno de sus derechos de soberanía sobre Egipto y sobre las costas de mar Rojo.—Fabra.

En virtud de las medidas adoptadas por nuestro gobierno, las autoridades francesas han detenido cerca de Pignan, en el pueblo de Baixas, a una naventura Juset y Abel, presunto autor del asesinato de una joven el día 18 del actual en Bellver (Lérida).

El señor ministro de la Guerra ha firmado hoy las resoluciones siguientes:

Disponiendo que los oficiales destinados a los batallones de reserva y depósito de nueva creación, queden sujetos a responsabilidad subsidiaria en el cuerpo a que pertenezcan, por el voto de habilitado, cajero y oficial de almacén, y exentos de lo que pudiera alcanzarse por el que emitiesen en los cuerpos de que procedían.

—Nombrando médicos mayores de Sanidad militar, del ejército de Cuba, a D. Miguel de la Plata y Marcos, don Enrique Solagui y del Valle, y don Juan Lopez Lomo.

—Promoviendo al empleo de ayudante de tercera clase de Sanidad militar, del ejército de Filipinas, a don Vicente Catalá y Fla.

—Concediendo regreso a la Península, a los médicos primeros de Filipinas y Cuba, respectivamente, D. Carlos Cano y D. Jaime Peiri.

Mañanas el tercer aniversario del fallecimiento de D. Ignacio del Castillo y Gil de la Torre, hijo primogénito de nuestro respetable y querido amigo, Sr. Castillo, dignísimo capitán general de este distrito, y a quien enviamos, con tal motivo, nuestro sincero pésame, así como a su apreciable familia. Sus numerosos amigos acudirán seguramente mañana, viernes, a la iglesia de San José, donde se celebrarán las misas en sufragio del alma del finado.

El tribunal Supremo ha confirmado la sentencia del juzgado de Cadix, que mandó sobreseer libremente en la causa instruida contra el inspector de orden público de Málaga D. Eduardo Pámet, por la fuga del deportado cubano Maceo.

Nuevos telegramas confirman las noticias de que hace dos días dio cuenta a nuestros lectores.

Las marinas chilena y extranjeras escoltaron los restos de nuestros marinos en la bahía del Callao en 28 lanchas en orden de parada.

En el centro de la comitiva iba la balandra con los fúnebres despojos y la comisión de beneficencia de Lima.

Calculase que concurrirán a la procesion más de 5000 personas.

El cuerpo diplomático y el consular asistieron a la iglesia.

Anoche, con un lleno completo, se verificó en el teatro de la Zarzuela la primera función de las que dará en dicho coliseo la precoc actriz italiana, niña Cumbrini, alcanzando un triunfo en todas las obras que ejecutó, y siendo llamada a escena ocho veces en medio de nutridos aplausos.

Hoy y mañana serán las dos últimas funciones que dé en los teatros de Madrid, poniendo mañana en escena la magnífica obra Mario y Maria, en la que tantos aplausos ha conquisado.

—Segun el Mediodía de Málaga, en la representación de Dimorch, puesta en escena la noche del sábado último en el teatro de Cervantes, volvió a lucir la distinguida triple señora Donadio su maestría y privilegiadas facultades, obteniendo mayor ovacion, que en la ejecución del Barbero. En la representación de Un ballo in maschera, que tuvo lugar el domingo debutaron la señorita Lumley y el ta-

LOS SUICIDAS DE PARIS.

—Es posible, pero en compensación tú le quieres por los dos... robándome mi parte

—¿Serías celoso?

—¿Me amas siempre, Regina mía?

Regina se alzó, escondió sus dedos entre el cabello de su marido, dejó en descubierta su frente, ó imprimió en ella un amoroso beso, diciendo:

—Más que nunca.

Y salió de la habitación.

Sergio la siguió con la vista, frunciendo terriblemente las cejas, y esclamó lentamente:

—Si hubiese conservado alguna duda, esa última palabra habría bastado para condenarla. Morirá.

En efecto por regla general, las mujeres infieles redoblan los testimonios de amor y acarician más tiernamente a aquellos a quienes hacen traición.

Pero Regina no mentía. Amaba verdaderamente a su marido y le era fiel.

LOS SUICIDAS DE PARIS.

Al día siguiente de aquella reconciliación, Sergio cayó enfermo.

Entretanto, el manuscrito enviado al periódico se iba publicando y tocaba a su término. El director le pedía más original, porque no tenía en su poder más que para tres folletines.

Obligado por aquel compromiso, Sergio se levantó y se puso a escribir; pero se sentía muy débil.

En esto resonó la campanilla de la puerta y se acercó a la ventana, desde la que vio entrar a su amigo Marco de Beauvais.

—¡Bravo!—esclamó Sergio.—¡A tiempo llega... me ayudaré!

Y se sentó esperándole.

Marco no entró en su despacho. Se había dirigido al estudio de Regina. Sergio fué a buscarle. Pero llegado a la puerta, se detuvo al oír ciertas frases pronunciadas por Marco.

—¿Qué es eso?—gritó Sergio.—¿Un nombre herido?

—¡Mi nombre, decís!—gritó Regina—mi nombre en el joyer de la Opera?

—Desgraciadamente, sí, señora.

—¿Es imposible!

—Yo estaba allí, señora, y os referiré cómo ha pasado todo. No quiero ocultaros nada.

—¡Hablad!

—Nos halláramos reunidos, a cosa de la una de la mañana, algunos periodistas y literatos, charlando con las máscaras que nos rodeaban, cuando, no sé por quién, se pronunció el nombre de Sergio.

—No se le va por ahí,—dijo uno.

—Pues por alguna parte andará,—dijo otro.

—Está en el paraíso de los maridos, observó un dominó con lazo color de rosa.

—Está en Rusia, sin salir de Paris...

—¡Eso es! cultivando las flores de una princesa.

—Obra en justicia,—dijo un salvaje.—Un príncipe ruso administra a su mujer.

—¿Cómo es eso?—gritamos todos.

—Pues bien, sí, señores,—continuó el salvaje.—La señora de Linsae es visita cotidiana del palacio del príncipe Lavandall.

—¡Miserable!—gritó Regina poniéndose en pié.

—¡Sí, señora, miserable!—continuó Marco,—pero aun no había concluido su frase, cuando Alberto Dehal le sacudió una bofetada que resonó en toda la sala, y arrojándole a la cara una tarjeta, le gritó:

—¡Mientes, canalla!

El salvaje quería lanzarse contra Alberto; pero yo lo agarré por un brazo y le pedí su tarjeta y su nombre. Se llama Estefano Stotzenaki, coronel polaco, que vive en el faubourg Montmartre, con una hija de veintin años.

—¡Estoy soñando!—esclamó Regina.

—Y así diciendo alargó la espada, hirió profundamente a Alberto en el cuello y echó a correr.

—¡Oh! ¡asesino!—gritó Regina, dejándose caer en una butaca.

—El polaco había tomado los dos oficiales de cazadores en el cuartel de la calle de Courcelles, alegando que iba a batirse, que era extranjero y que no conocía a nadie en Paris. Los oficiales en cambio supieron quien era quisieron perseguirlo, pero el bandido huía como una liebre, y además Alberto los detuvo splicándoles lo dejaron tranquilo.

—¿Quiere darse un escándalo para asesinar el honor de una mujer—dijo con sofocada voz.—¿No le habéis oído? Desea que lo lleven a la policía correccional.

—Alberto está, pues, gravemente herido?—preguntó Regina con verdadera ansiedad.

—Sí, señora. Y no he venido aquí más que por esto.

—¡Hablad! ¿qué queréis de mí?

—Ante todo, señora, es preciso guardar el más profundo silencio sobre todo esto. Sergio debe ignorarlo...

—¿Y por qué debo ignorarlo, Marco?—le interrumpió Sergio abriendo la puerta y adelantándose.

Marco le tendió la mano sin hablar.

—Marco—prosiguió Sergio,—mi mujer, como la mujer de César, no debe ser sospechada.

Y al decir esto, cogió a Regina entre sus brazos, y sin advertir que aun llevaba entre sus labios la punta del cigarro encendido, la dió un beso en la boca.

Regina lanzó un grito.

Sergio la había quemado el labio inferior.

—¡Vive Dios! ¡Ya lo he conocido! ¡Un instante!

—¿Qué sucedió?

—Oído. Nicomus bajar las espadas. Alberto se acercó al coronel, y volviéndose a nosotros nos gritó:

—Señores, no puedo batirme con este galope.

—¿Por qué?—preguntamos todos a la vez.

—Porque, señores, este hombre es un lacayo!

Y así diciendo arrancó violentamente la peluca y los bigotes del polaco, y con ud gesto imperioso, le dijo:

—Tío Timoteo, ¿me han limpiado las botas?

—¡Diosmío! ¡Diosmío!—dijo Regina.—¿Pero quién era ese hombre?

—El mayordomo ó intendente de una tal Augusta Thibaut, a quien vos conocéis, señora.

—¡Es posible!

—Sí, señora, y Alberto la conoce también bastante intimamente. No podéis formaros una idea de la rabia que apareció en el semblante de aquel hombre al verse así desenmascarado. Se puso realmente furioso.

—¡Ah!—gritó,—¿no queréis batiros conmigo? Pues yo os obligaré a ello

—Los hombres como tú, miserable, tienen su puesto en los bancos de la policía correccional.

—¿Podéis llevarme allá cuando queráis, es lo que deseo. Entre tanto, tomad a cuenta.

Y así diciendo alargó la espada, hirió profundamente a Alberto en el cuello y echó a correr.

—¡Oh! ¡asesino!—gritó Regina, dejándose caer en una butaca.

—El polaco había tomado los dos oficiales de cazadores en el cuartel de la calle de Courcelles, alegando que iba a batirse, que era extranjero y que no conocía a nadie en Paris. Los oficiales en cambio supieron quien era quisieron perseguirlo, pero el bandido huía como una liebre, y además Alberto los detuvo splicándoles lo dejaron tranquilo.

—¿Quiere darse un escándalo para asesinar el honor de una mujer—dijo con sofocada voz.—¿No le habéis oído? Desea que lo lleven a la policía correccional.

—Alberto está, pues, gravemente herido?—preguntó Regina con verdadera ansiedad.

—Sí, señora. Y no he venido aquí más que por esto.

—¡Hablad! ¿qué queréis de mí?

—Ante todo, señora, es preciso guardar el más profundo silencio sobre todo esto. Sergio debe ignorarlo...

—¿Y por qué debo ignorarlo, Marco?—le interrumpió Sergio abriendo la puerta y adelantándose.

Marco le tendió la mano sin hablar.

—Marco—prosiguió Sergio,—mi mujer, como la mujer de César, no debe ser sospechada.

Y al decir esto, cogió a Regina entre sus brazos, y sin advertir que aun llevaba entre sus labios la punta del cigarro encendido, la dió un beso en la boca.

por Sr. Franchini. La señorita Lumay cautivo desde el principio al auditorio en su papel de Oscar, que la valió estrépitos aplausos, haciéndola repetir la canción del acto primero y la del último, pasando de una a una comisión de abonados a felicitarla.

El tenor Sr. Franchini fue mal recibido. La señorita Mantilla, en su parte de Amelia, se esforzaba visiblemente por agradar, recibiendo aplausos al terminar la romanza del acto tercero.

Escritas las anteriores líneas, llega a nuestras manos un telegrama de nuestro corresponsal, dándonos cuenta del asombroso éxito obtenido anoche por la señora Donadio en la *Sonambula*, siendo objeto de frenéticas aclamaciones. El teatro presentaba un aspecto magnífico y la entrada era un lleno completo.

El próximo domingo, por la tarde, se pondrá en escena en el teatro Español la obra de gran espectáculo *Los potos de la madre Celestina*, dirigida por el popular actor D. Mariano Fernández, y en la que tomará parte el distinguido actor Sr. Rosell. La jota del último acto será dirigida por el célebre andarríos aragonés Mariano Bielsa.

La graciosa y bien escrita comedia *Los codornices*, a que da tanto realce el Sr. Zamaquis, sigue llamando la atención en el teatro de Lara, hasta el punto de no encontrarse localidades una hora antes de la función.

Mañana viernes se pondrá en escena en el teatro Martín la zarzuela nueva, en dos actos, *Una aventura en Siam*, para la cual no ha omitido la empresa gasto ni sacrificio alguno. La extravagancia *Doctor Guassani* y el sainete *Los gatos pardos*, siguen atrayendo la concurrencia a aquel teatro.

El martes próximo se verificará en los Jardines del Buen Retiro una carrera de competencia entre el conocido andarríos Mariano Bielsa y Anacleto Acero, hijo de Madrid.

Se suscitó debate sobre el primer artículo y el Sr. Llaguno presentó una enmienda para que, en lugar de hacerse la emisión a la par, se hiciera al 90, aumentando en más de 700000 pesetas el valor nominal.

Fue desechada, y puesto a votación el artículo del proyecto, también fue desestimado por 7 votos contra 6, estando entre los primeros el Sr. Llaguno. Entonces el Sr. Villasanté, que ya había otras veces manifestado las dificultades que podría encontrar un empréstito de 6 millones de pesetas para cubrir los débitos existentes, según se lo había demostrado el estudio detenido hecho en las discusiones del presupuesto, presentó una proposición para que se nombrara una subcomisión que espusiera respetuosamente al ayuntamiento los inconvenientes que ofrecía lo estrecho de su mandato.

Promovido sobre esto un ligero debate y resultó empatada la votación. Con este motivo se suscitaron algunas contestaciones más o menos vivas entre los concurrentes, quedando el asunto para ser tratado en otra reunión, que quizá se celebrará mañana.

A las dos de esta tarde el señor duque de la Torre ha visitado al Sr. Salmerón y Alonso.

Al abandonar la residencia del señor Salmerón el duque de la Torre, y como anticipando una explicación al acto realizado por el ex-regente del reino, el Sr. Salmerón dijo a los numerosos correligionarios y amigos que le acompañaban: «Me dijo en París que me visitara en el acto de mi llegada a Madrid, y ha cumplido su palabra.»

Nuestros colegas la *Ilustración católica* y la *Revista Hispano-Americana* se han despedido de sus suscritores.

Ha sido bastante comentado hoy un artículo de la *Izquierda Dinástica* señalando derrotos y deberes a su partido.

Esta tarde se ha asegurado en el salonde conferencias del Congreso por algunos opositores que el déficit del actual presupuesto puede calcularse ya en más de cien millones de reales.

Los ministeriales juzgan la posibilidad de tal déficit, y extrañan el cálculo cuando todavía no hay datos con que hacerlo sino muy incompletos.

El general de infantería de Marina, Sr. Montero, tuvo la honra en el día de ayer de ser recibido por el rey. Con este motivo S. M., en el interés que le inspira cuanto se relaciona con el engrandecimiento de los cuerpos del ejército y armada, pudo enterarse con todo detenimiento de los adelantos llevados a cabo en la nueva reorganización del cuerpo, a cuyo frente se halla el general Montero, siendo aquellos tan satisfactorios, que oyó del augusto monarca las más halagüeñas frases.

que obedecía la formación de la izquierda, las esperanzas que abrigaba para el porvenir. La síntesis de su discurso fue esta: la izquierda liberal viene a realizar en nuestra España una misión trascendentalísima: asociar la monarquía de D. Alfonso XII y la democracia, la libertad y el orden.

«En estos días, dijo poco más o menos, por un alto y patriótico deber; venimos aquí porque este partido lo ha formado el rey con su sabiduría y su amor a la libertad.»

Después se puso a discusión una proposición referente a la organización del partido, cuya fórmula es la acordada en principio en la reunión última de los ex-ministros, y que ya citamos en nuestros lectores.

La jefatura suprema, indiscutible, se confiere al señor duque de la Torre; la junta del partido la formarán los senadores y diputados, a quienes se confiere la misión de organizar el partido en general.

Se concedió al duque de la Torre la mayor confianza para resolver los asuntos del partido, auxiliado por los secretarios que estime conveniente. Indudablemente continuarán desempeñando estas secretarías los seis secretarios que las han servido hasta la fecha.

El señor duque de la Torre manifestó que leería en el Senado la fórmula del partido, brevemente y rehusando todo debate. El debate político será en el Congreso, pues que el señor Cánovas del Castillo ha de hacer importantes declaraciones respecto a la izquierda liberal, y no sería prudente provocar una discusión donde no hubiesen tercio los jefes de los demás partidos políticos.

El Sr. Moret apoyó las manifestaciones del señor duque, y añadió que su importante y elevada personalidad no debía tomar parte de una manera tan directa en las luchas parlamentarias. Respecto a esta campaña el señor duque de la Torre se manifestó muy conciliador y dejó entender que con el tiempo el Sr. Sagasta formará en la gran izquierda de la dinastía.

En seguida el señor marqués de Sardenya apoyó una proposición verbal, pidiendo la formación de un directorio que aconsejase al señor duque de la Torre, compuesto de los Sres. Montero Rios, Moret y Lopez Dominguez, representantes de las tres tendencias políticas que han venido a constituir la izquierda.

El orador defendió su proposición con esta tesis, que desarrolló hábilmente: «La izquierda no es un partido, es una fusión o conciliación de fuerzas distintas.»

Combatieron esta proposición los Sres. Linares Rivas y Montero Rios, en dos discursos notabilísimos, en los que se defendió la existencia de un verdadero partido con un mismo ideal, una bandera y unos mismos procedimientos.

de que alardea de obrar siempre dentro de los principios del derecho y de la justicia, no tiene más móvil que el egoísmo de sus intereses, sacrificando a los débiles en provecho propio, y no para servir a la causa de la civilización como pretende. Inglaterra aspira a ejercer el monopolio exclusivo sobre las vías de navegación de las Indias, sin tener en cuenta que hay otras naciones europeas que tienen intereses respetables en el extremo oriente.

La prensa en general cree que la Cámara de diputados desechará todas las proposiciones relativas a la revisión constitucional y censura que la comisión de iniciativa haya tomado en consideración algunas de dichas proposiciones.

Paris, 30. Se dice que mañana por la mañana se verificará el duelo entre el Sr. Andrieux y el Sr. Sauret, redactor del periódico *Paris*.

Ha ocurrido nuevas inundaciones en diferentes puntos de Francia y particularmente en las cuencas del Ródano y del Garona.

El tren-correo número 7, procedente de Lérida con dirección a Tarragona, ha arrollado ayer a un hombre cerca de la estación de Vilaseca, dejándolo muerto en el acto.

El juguete cómico *El Retiro*, estrenado anoche en Lara, obtuvo buen éxito.

La obra abunda en chistes y situaciones cómicas. Su autor D. Pedro Gorriú fue llamado a la escena. No se presentó por hallarse enfermo.

Un breve comenzarán en Cádiz las experiencias del cañón de 30 centímetros, *Armstrong*, que presenciaron comisiones del ejército y la armada.

Ha fundado en Malta, procedente de Port-Said, la fragata de guerra *Zaragoza*, que fué relevada en aquellas aguas por la fragata *Concepción* donde permanecerá esta estacionada.

Ayer tarde fundó en San Sebastián la goleta *Concepción*.

de la hora en que el paso de Venus principiará en cada localidad, es importante para no emprender su penosa observación demasiado pronto con fatiga inevitable entonces, y deslumbramiento muy perjudicial al observador. Más de un minuto antes, o de dos a lo sumo del momento de la predicción, será inútil e inconveniente fijar la vista armada de potente telescopio en el astro del día y región del mismo, cosa de 145° de su vértice horizontal, conales hacia el Oriente (visión directa), por donde el ingreso aparente de Venus en su disco debe verificarse.

Ayer se efectuó el enlace de la bella señorita doña Concepción Guzmán, hija del distinguido editor del mismo nombre, con la señorita doña Dolores de Dato, Ismael Aranda, siendo los padrinos doña Carmen de Dato y su esposo D. Eduardo Dato.

Acaba de publicarse una magnífica gaceta del señor arzobispo de Valencia acerca del espíritu de dominación, de vanidad y de envidia.

Como hemos anunciado, el acto de apertura de la exposición farmacéutica se celebrará mañana, asistiendo S. M. el rey.

El presidente del colegio de farmacéuticos, Sr. Martín de Argenta, leerá un discurso que se repartirá después a los concurrentes.

Ha sido nombrado profesor de la escuela especial de ingenieros de montes, D. Felipe Romero Gil Sanz.

Por el último correo se han recibido de Filipinas las siguientes noticias oficiales sobre el ciclón que se ha sentido en Manila.

El ciclón ha sido uno de los más terribles que han pasado por Manila en lo que va de siglo.

Los anemómetros del observatorio municipal, cuando el viento no había adquirido aun toda su intensidad, señalaban 32 metros por segundo.

El gobernador mandó detener e incomunicar al sujeto en cuestión, poniéndole al disposición del juzgado que con gran actividad y celo empezó la instrucción de la correspondiente sumaria.

de la hora en que el paso de Venus principiará en cada localidad, es importante para no emprender su penosa observación demasiado pronto con fatiga inevitable entonces, y deslumbramiento muy perjudicial al observador. Más de un minuto antes, o de dos a lo sumo del momento de la predicción, será inútil e inconveniente fijar la vista armada de potente telescopio en el astro del día y región del mismo, cosa de 145° de su vértice horizontal, conales hacia el Oriente (visión directa), por donde el ingreso aparente de Venus en su disco debe verificarse.

Merced a las eficaces gestiones del diputado Sr. Benayas Portocarrero, se ha dado orden para substraer la carretera de Maqueda a Avila, comprendiendo el puente sobre el río Alberche, cuyas obras son de gran utilidad en aquella comarca de la provincia de Toledo, tan castigada por la miseria.

Han presentado hoy sus respetos al rey el cardenal Bianchi, el príncipe de Gortschakoff, ministro de Rusia; el Sr. Diaz, encargado de negocios de Uruguay; y de Hacienda el pintor Sr. Casado, las marquesas de los Arzales, de Valcarlos y del Palar, y algunas otras personas.

En breve circularán las órdenes para el cumplimiento de la real orden de 29 de setiembre último acerca del servicio demográfico penitenciario, acompañando las hojas clínicas y modelos estadísticos necesarios.

EL CRIMEN DE ANOCHÉ.

Anoche a las ocho supo el gobernador civil de Madrid, por confidencias, la existencia de un hecho misterioso con los caracteres de un crimen, perpetrado en la quinta de Santa Florentina, sitio llamado jardín del Hipódromo, y a la izquierda de la carretera que directamente parte de dicho punto a San Martín de la Rosa.

El gobernador mandó detener e incomunicar al sujeto en cuestión, poniéndole al disposición del juzgado que con gran actividad y celo empezó la instrucción de la correspondiente sumaria.

Como el juzgado entendiende el suceso del secreto del sumario nos impide dar más noticias; sin embargo, como los detalles que rodean al crimen inspiran gran curiosidad a nuestros lectores, procuraremos satisfacerla en las ediciones sucesivas, ampliando a rectificación de que resulte comprobado después de las diligencias sumarias; pues el celo con que procede el juez instructor Sr. Mallá no harán esperar su terminación.

A la estación de Vadollano en la línea de Madrid a Sevilla, ha sido destinada una pareja de la guardia civil por motivo de haber intentado robar la una partida de ladrones la noche del día 27, por cuya consecuencia los empleados de aquella estación anduvieron a tiros con los criminales la citada noche.

EDICION DE LA MANANA DE HOY 1.º DE DICIEMBRE.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes: GRACIA Y JUSTICIA.—Reales decretos relativos al movimiento del personal de magistrados de las audiencias territoriales. GOBERNACION.—Real orden destinando un recurso de alzada interpuesto por el alcalde y varios concejales del ayuntamiento de Cervino de la Torre, contra un acuerdo de la comisión provincial de Valencia. Esta madrugada hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 30. BOLSA.—Fondos franceses: 3 por 100 80-25; id. 5 por 100, 114-80 0/0.—Fondos españoles: 3 por 100 exterior, 27-3/4.—Deuda amortizable exterior, 00.—4 por 100 exterior, 63-00.—Obligaciones de Cuba, 495-00.—Consolidados ingleses, 402 3/16. Ultima hora.—4 por 100 exterior, 62-7/8.—Idem interior, 00-00.—Deuda amortizable exterior, 00 0/0.—Obligaciones de Cuba, 497-50. Londres, 30. Clausura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 perpetuo exterior español 63-00. Singapore, 29. Hoy ha llegado a este puerto el vapor-correo del marqués de Campo, Magallanes, y continúa su viaje sin novedad. Hoy ha llegado a este puerto el vapor-correo del marqués de Campo, Barcelona, y continúa su viaje sin novedad. Paris, 30. El señor Gambetta sigue bien, y se cree que el miércoles próximo ya podrá presidir la comisión parlamentaria sobre el ejército. Paris, 30. Casi todos los periódicos de Paris se ocupan hoy de la conducta de Inglaterra en la cuestión de Madagascar. Dicen que es verdaderamente irritante que después de las expediciones inglesas en el Afghanistan, de las guerras de Zuluandia y de Transwal, después de la anexión de Chipre, y en el momento mismo en que Europa consiente que la Gran-Bretaña se apodere impune de Egipto, dicha potencia haga objeciones a los naturales deseos de Francia de asentar su influencia y preponderancia en Madagascar. Dicese que a consecuencia de este asunto hay una gran tirantez de relaciones entre los gabinetes de Paris y Londres. El lenguaje de los diarios franceses de hoy es muy vivo en sus ataques a Inglaterra, acusándola de que, a pesar

de que alardea de obrar siempre dentro de los principios del derecho y de la justicia, no tiene más móvil que el egoísmo de sus intereses, sacrificando a los débiles en provecho propio, y no para servir a la causa de la civilización como pretende. Inglaterra aspira a ejercer el monopolio exclusivo sobre las vías de navegación de las Indias, sin tener en cuenta que hay otras naciones europeas que tienen intereses respetables en el extremo oriente. La prensa en general cree que la Cámara de diputados desechará todas las proposiciones relativas a la revisión constitucional y censura que la comisión de iniciativa haya tomado en consideración algunas de dichas proposiciones. Paris, 30. Se dice que mañana por la mañana se verificará el duelo entre el Sr. Andrieux y el Sr. Sauret, redactor del periódico Paris. Ha ocurrido nuevas inundaciones en diferentes puntos de Francia y particularmente en las cuencas del Ródano y del Garona. El tren-correo número 7, procedente de Lérida con dirección a Tarragona, ha arrollado ayer a un hombre cerca de la estación de Vilaseca, dejándolo muerto en el acto. El juguete cómico El Retiro, estrenado anoche en Lara, obtuvo buen éxito. La obra abunda en chistes y situaciones cómicas. Su autor D. Pedro Gorriú fue llamado a la escena. No se presentó por hallarse enfermo. Un breve comenzarán en Cádiz las experiencias del cañón de 30 centímetros, Armstrong, que presenciaron comisiones del ejército y la armada. Ha fundado en Malta, procedente de Port-Said, la fragata de guerra Zaragoza, que fué relevada en aquellas aguas por la fragata Concepción donde permanecerá esta estacionada. Ayer tarde fundó en San Sebastián la goleta Concepción. de la hora en que el paso de Venus principiará en cada localidad, es importante para no emprender su penosa observación demasiado pronto con fatiga inevitable entonces, y deslumbramiento muy perjudicial al observador. Más de un minuto antes, o de dos a lo sumo del momento de la predicción, será inútil e inconveniente fijar la vista armada de potente telescopio en el astro del día y región del mismo, cosa de 145° de su vértice horizontal, conales hacia el Oriente (visión directa), por donde el ingreso aparente de Venus en su disco debe verificarse. Merced a las eficaces gestiones del diputado Sr. Benayas Portocarrero, se ha dado orden para substraer la carretera de Maqueda a Avila, comprendiendo el puente sobre el río Alberche, cuyas obras son de gran utilidad en aquella comarca de la provincia de Toledo, tan castigada por la miseria. Han presentado hoy sus respetos al rey el cardenal Bianchi, el príncipe de Gortschakoff, ministro de Rusia; el Sr. Diaz, encargado de negocios de Uruguay; y de Hacienda el pintor Sr. Casado, las marquesas de los Arzales, de Valcarlos y del Palar, y algunas otras personas. En breve circularán las órdenes para el cumplimiento de la real orden de 29 de setiembre último acerca del servicio demográfico penitenciario, acompañando las hojas clínicas y modelos estadísticos necesarios. EL CRIMEN DE ANOCHÉ. Anoche a las ocho supo el gobernador civil de Madrid, por confidencias, la existencia de un hecho misterioso con los caracteres de un crimen, perpetrado en la quinta de Santa Florentina, sitio llamado jardín del Hipódromo, y a la izquierda de la carretera que directamente parte de dicho punto a San Martín de la Rosa. Inmediatamente dispuso el señor conde de Xiquena que el coronel Largo con alguna fuerza de su mando, cercara la indicada casa y momentos después llegaba la celosa autoridad civil acompañada del jefe de orden público, Sr. Perez de Rivera. Salí a recibir un hombre que dije ser hijo de una joven que se hallaba muerta, sobre cuyo crimen daría las noticias que la autoridad estimara conocer. Dijo llamarse Gaston Gainez, de nacionalidad francesa, que residía hacía algún tiempo en dicho hotel con el carácter de administrador judicial, es compañía de su sobrina Julia Bentley, que había nacido en Inglaterra. Que había salido a las seis de la madrugada de ayer para el pueblo de Tetuan, con objeto de comprar alguna carne; que a las once regresó al hotel y se encontró a su sobrina en un rincón de la sala, bañada en sangre y casi asfixiada, y que, al reconocerle, le dijo, que dos hombres la habían sorprendido y la habían atropellado, hasta el punto que se sentía sin vida; que inmediatamente la trasladó a la cama, y reconociendo la gravedad de su estado, se trasladó a Madrid con objeto de llamar a un médico, para que la reconociese y aplicase los recursos de la ciencia y para salvarla de una muerte que él creía inminente. Que regresó al hotel a las cuatro de la tarde y se encontró muerta a su sobrina, cuyo hecho no había dado cuenta a la autoridad por encontrarla sola en su casa aislada y por el natural aturdimiento y pena que le había causado tan terrible desgracia. El gobernador mandó detener e incomunicar al sujeto en cuestión, poniéndole al disposición del juzgado que con gran actividad y celo empezó la instrucción de la correspondiente sumaria. Debemos decir, como detalle, que la autoridad civil practicó un reconocimiento en el edificio, no encontrando más mobiliario que la cama donde yacía el cadáver de la desventurada Ju. Las anteriores noticias son la versión auténtica de las declaraciones hechas por el Sr. Gaston y Gainez a la autoridad civil al requerirle acerca del hecho que persigue. Como el juzgado entendiende el suceso del secreto del sumario nos impide dar más noticias; sin embargo, como los detalles que rodean al crimen inspiran gran curiosidad a nuestros lectores, procuraremos satisfacerla en las ediciones sucesivas, ampliando a rectificación de que resulte comprobado después de las diligencias sumarias; pues el celo con que procede el juez instructor Sr. Mallá no harán esperar su terminación. A la estación de Vadollano en la línea de Madrid a Sevilla, ha sido destinada una pareja de la guardia civil por motivo de haber intentado robar la una partida de ladrones la noche del día 27, por cuya consecuencia los empleados de aquella estación anduvieron a tiros con los criminales la citada noche. Bolsin de anoche. A última hora quedó el consolidado al centado, a 28-125. Fin de mes, 28-258. Próximo, 00-000. Dinero. Flojo. ESPECTACULOS PARA HOY. TEATRO REAL.—No se ha recibido anuncio. ESPAÑOL.—3 1/2.—F. 45 de ab.—T. 2. Impar.—El lazo eterno.—Fruito amargo.—Intermedio por el castillo. ZARZUELA.—(Compañía italiana Gemma Umberti)—3 1/2.—F. 63 de ab.—Turno Impar.—Un número fatal.—Mario y Maria.—Non si è amore senza stima. APOLO.—3 1/2.—F. 45 de ab.—T. 6. La moderna idolatría.—Como marido y como amante. COMEDIA.—3 1/2.—F. 2. de ab.—T. 2. Las mejores armas.—La primera postura.—Intermedio por el castillo. CIRCO DE PRICE (plaza del Rey).—3 1/2.—La navacota. NOVEDADES.—3 1/2.—El mulato ó el caballero de San Jorge.—Jugar con trampa. CARTEL D'ES.—3 1/2.—Fiesta nacional.—Complicaciones.—La huelga de los maridos.—Luces y sombras. LARA.—3 1/2.—T. 3. par.—Las coloradas.—La Serafina.—El retiro.—Donde se de noche. MARTIN.—3 1/2.—F. 67 de ab.—T. Impar.—Los gatos pardos.—Una aventura en Siam.—Doctor Guassani.—La aventura en Siam.—Doctor Guassani.—El paso Striro.—Un corte de genio.—La gallegada. El vecino de al lado.—La flamenco.—Dos siglos en una hora.—Una jota aragonesa. MADRID.—1 1/2.—F. 45 de ab.—800.—Palabra de aragones.—Las angustias de un procurador.—Bates. SKATING-RINK (Barquillo).—7.—Sector de patines, lunes y viernes, de 8 a 12 de la noche. Academia todos los días por la mañana y tarde.

de que alardea de obrar siempre dentro de los principios del derecho y de la justicia, no tiene más móvil que el egoísmo de sus intereses, sacrificando a los débiles en provecho propio, y no para servir a la causa de la civilización como pretende. Inglaterra aspira a ejercer el monopolio exclusivo sobre las vías de navegación de las Indias, sin tener en cuenta que hay otras naciones europeas que tienen intereses respetables en el extremo oriente. La prensa en general cree que la Cámara de diputados desechará todas las proposiciones relativas a la revisión constitucional y censura que la comisión de iniciativa haya tomado en consideración algunas de dichas proposiciones. Paris, 30. Se dice que mañana por la mañana se verificará el duelo entre el Sr. Andrieux y el Sr. Sauret, redactor del periódico Paris. Ha ocurrido nuevas inundaciones en diferentes puntos de Francia y particularmente en las cuencas del Ródano y del Garona. El tren-correo número 7, procedente de Lérida con dirección a Tarragona, ha arrollado ayer a un hombre cerca de la estación de Vilaseca, dejándolo muerto en el acto. El juguete cómico El Retiro, estrenado anoche en Lara, obtuvo buen éxito. La obra abunda en chistes y situaciones cómicas. Su autor D. Pedro Gorriú fue llamado a la escena. No se presentó por hallarse enfermo. Un breve comenzarán en Cádiz las experiencias del cañón de 30 centímetros, Armstrong, que presenciaron comisiones del ejército y la armada. Ha fundado en Malta, procedente de Port-Said, la fragata de guerra Zaragoza, que fué relevada en aquellas aguas por la fragata Concepción donde permanecerá esta estacionada. Ayer tarde fundó en San Sebastián la goleta Concepción. de la hora en que el paso de Venus principiará en cada localidad, es importante para no emprender su penosa observación demasiado pronto con fatiga inevitable entonces, y deslumbramiento muy perjudicial al observador. Más de un minuto antes, o de dos a lo sumo del momento de la predicción, será inútil e inconveniente fijar la vista armada de potente telescopio en el astro del día y región del mismo, cosa de 145° de su vértice horizontal, conales hacia el Oriente (visión directa), por donde el ingreso aparente de Venus en su disco debe verificarse. Merced a las eficaces gestiones del diputado Sr. Benayas Portocarrero, se ha dado orden para substraer la carretera de Maqueda a Avila, comprendiendo el puente sobre el río Alberche, cuyas obras son de gran utilidad en aquella comarca de la provincia de Toledo, tan castigada por la miseria. Han presentado hoy sus respetos al rey el cardenal Bianchi, el príncipe de Gortschakoff, ministro de Rusia; el Sr. Diaz, encargado de negocios de Uruguay; y de Hacienda el pintor Sr. Casado, las marquesas de los Arzales, de Valcarlos y del Palar, y algunas otras personas. En breve circularán las órdenes para el cumplimiento de la real orden de 29 de setiembre último acerca del servicio demográfico penitenciario, acompañando las hojas clínicas y modelos estadísticos necesarios. EL CRIMEN DE ANOCHÉ. Anoche a las ocho supo el gobernador civil de Madrid, por confidencias, la existencia de un hecho misterioso con los caracteres de un crimen, perpetrado en la quinta de Santa Florentina, sitio llamado jardín del Hipódromo, y a la izquierda de la carretera que directamente parte de dicho punto a San Martín de la Rosa. Inmediatamente dispuso el señor conde de Xiquena que el coronel Largo con alguna fuerza de su mando, cercara la indicada casa y momentos después llegaba la celosa autoridad civil acompañada del jefe de orden público, Sr. Perez de Rivera. Salí a recibir un hombre que dije ser hijo de una joven que se hallaba muerta, sobre cuyo crimen daría las noticias que la autoridad estimara conocer. Dijo llamarse Gaston Gainez, de nacionalidad francesa, que residía hacía algún tiempo en dicho hotel con el carácter de administrador judicial, es compañía de su sobrina Julia Bentley, que había nacido en Inglaterra. Que había salido a las seis de la madrugada de ayer para el pueblo de Tetuan, con objeto de comprar alguna carne; que a las once regresó al hotel y se encontró a su sobrina en un rincón de la sala, bañada en sangre y casi asfixiada, y que, al reconocerle, le dijo, que dos hombres la habían sorprendido y la habían atropellado, hasta el punto que se sentía sin vida; que inmediatamente la trasladó a la cama, y reconociendo la gravedad de su estado, se trasladó a Madrid con objeto de llamar a un médico, para que la reconociese y aplicase los recursos de la ciencia y para salvarla de una muerte que él creía inminente. Que regresó al hotel a las cuatro de la tarde y se encontró muerta a su sobrina, cuyo hecho no había dado cuenta a la autoridad por encontrarla sola en su casa aislada y por el natural aturdimiento y pena que le había causado tan terrible desgracia. El gobernador mandó detener e incomunicar al sujeto en cuestión, poniéndole al disposición del juzgado que con gran actividad y celo empezó la instrucción de la correspondiente sumaria. Debemos decir, como detalle, que la autoridad civil practicó un reconocimiento en el edificio, no encontrando más mobiliario que la cama donde yacía el cadáver de la desventurada Ju. Las anteriores noticias son la versión auténtica de las declaraciones hechas por el Sr. Gaston y Gainez a la autoridad civil al requerirle acerca del hecho que persigue. Como el juzgado entendiende el suceso del secreto del sumario nos impide dar más noticias; sin embargo, como los detalles que rodean al crimen inspiran gran curiosidad a nuestros lectores, procuraremos satisfacerla en las ediciones sucesivas, ampliando a rectificación de que resulte comprobado después de las diligencias sumarias; pues el celo con que procede el juez instructor Sr. Mallá no harán esperar su terminación. A la estación de Vadollano en la línea de Madrid a Sevilla, ha sido destinada una pareja de la guardia civil por motivo de haber intentado robar la una partida de ladrones la noche del día 27, por cuya consecuencia los empleados de aquella estación anduvieron a tiros con los criminales la citada noche. Bolsin de anoche. A última hora quedó el consolidado al centado, a 28-125. Fin de mes, 28-258. Próximo, 00-000. Dinero. Flojo. ESPECTACULOS PARA HOY. TEATRO REAL.—No se ha recibido anuncio. ESPAÑOL.—3 1/2.—F. 45 de ab.—T. 2. Impar.—El lazo eterno.—Fruito amargo.—Intermedio por el castillo. ZARZUELA.—(Compañía italiana Gemma Umberti)—3 1/2.—F. 63 de ab.—Turno Impar.—Un número fatal.—Mario y Maria.—Non si è amore senza stima. APOLO.—3 1/2.—F. 45 de ab.—T. 6. La moderna idolatría.—Como marido y como amante. COMEDIA.—3 1/2.—F. 2. de ab.—T. 2. Las mejores armas.—La primera postura.—Intermedio por el castillo. CIRCO DE PRICE (plaza del Rey).—3 1/2.—La navacota. NOVEDADES.—3 1/2.—El mulato ó el caballero de San Jorge.—Jugar con trampa. CARTEL D'ES.—3 1/2.—Fiesta nacional.—Complicaciones.—La huelga de los maridos.—Luces y sombras. LARA.—3 1/2.—T. 3. par.—Las coloradas.—La Serafina.—El retiro.—Donde se de noche. MARTIN.—3 1/2.—F. 67 de ab.—T. Impar.—Los gatos pardos.—Una aventura en Siam.—Doctor Guassani.—La aventura en Siam.—Doctor Guassani.—El paso Striro.—Un corte de genio.—La gallegada. El vecino de al lado.—La flamenco.—Dos siglos en una hora.—Una jota aragonesa. MADRID.—1 1/2.—F. 45 de ab.—800.—Palabra de aragones.—Las angustias de un procurador.—Bates. SKATING-RINK (Barquillo).—7.—Sector de patines, lunes y viernes, de 8 a 12 de la noche. Academia todos los días por la mañana y tarde.

de que alardea de obrar siempre dentro de los principios del derecho y de la justicia, no tiene más móvil que el egoísmo de sus intereses, sacrificando a los débiles en provecho propio, y no para servir a la causa de la civilización como pretende. Inglaterra aspira a ejercer el monopolio exclusivo sobre las vías de navegación de las Indias, sin tener en cuenta que hay otras naciones europeas que tienen intereses respetables en el extremo oriente. La prensa en general cree que la Cámara de diputados desechará todas las proposiciones relativas a la revisión constitucional y censura que la comisión de iniciativa haya tomado en consideración algunas de dichas proposiciones. Paris, 30. Se dice que mañana por la mañana se verificará el duelo entre el Sr. Andrieux y el Sr. Sauret, redactor del periódico Paris. Ha ocurrido nuevas inundaciones en diferentes puntos de Francia y particularmente en las cuencas del Ródano y del Garona. El tren-correo número 7, procedente de Lérida con dirección a Tarragona, ha arrollado ayer a un hombre cerca de la estación de Vilaseca, dejándolo muerto en el acto. El juguete cómico El Retiro, estrenado anoche en Lara, obtuvo buen éxito. La obra abunda en chistes y situaciones cómicas. Su autor D. Pedro Gorriú fue llamado a la escena. No se presentó por hallarse enfermo. Un breve comenzarán en Cádiz las experiencias del cañón de 30 centímetros, Armstrong, que presenciaron comisiones del ejército y la armada. Ha fundado en Malta, procedente de Port-Said, la fragata de guerra Zaragoza, que fué relevada en aquellas aguas por la fragata Concepción donde permanecerá esta estacionada. Ayer tarde fundó en San Sebastián la goleta Concepción. de la hora en que el paso de Venus principiará en cada localidad, es importante para no emprender su penosa observación demasiado pronto con fatiga inevitable entonces, y deslumbramiento muy perjudicial al observador. Más de un minuto antes, o de dos a lo sumo del momento de la predicción, será inútil e inconveniente fijar la vista armada de potente telescopio en el astro del día y región del mismo, cosa de 145° de su vértice horizontal, conales hacia el Oriente (visión directa), por donde el ingreso aparente de Venus en su disco debe verificarse. Merced a las eficaces gestiones del diputado Sr. Benayas Portocarrero, se ha dado orden para substraer la carretera de Maqueda a Avila, comprendiendo el puente sobre el río Alberche, cuyas obras son de gran utilidad en aquella comarca de la provincia de Toledo, tan castigada por la miseria. Han presentado hoy sus respetos al rey el cardenal Bianchi, el príncipe de Gortschakoff, ministro de Rusia; el Sr. Diaz, encargado de negocios de Uruguay; y de Hacienda el pintor Sr. Casado, las marquesas de los Arzales, de Valcarlos y del Palar, y algunas otras personas. En breve circularán las órdenes para el cumplimiento de la real orden de 29 de setiembre último acerca del servicio demográfico penitenciario, acompañando las hojas clínicas y modelos estadísticos necesarios. EL CRIMEN DE ANOCHÉ. Anoche a las ocho supo el gobernador civil de Madrid, por confidencias, la existencia de un hecho misterioso con los caracteres de un crimen, perpetrado en la quinta de Santa Florentina, sitio llamado jardín del Hipódromo, y a la izquierda de la carretera que directamente parte de dicho punto a San Martín de la Rosa. Inmediatamente dispuso el señor conde de Xiquena que el coronel Largo con alguna fuerza de su mando, cercara la indicada casa y momentos después llegaba la celosa autoridad civil acompañada del jefe de orden público, Sr. Perez de Rivera. Salí a recibir un hombre que dije ser hijo de una joven que se hallaba muerta, sobre cuyo crimen daría las noticias que la autoridad estimara conocer. Dijo llamarse Gaston Gainez, de nacionalidad francesa, que residía hacía algún tiempo en dicho hotel con el carácter de administrador judicial, es compañía de su sobrina Julia Bentley, que había nacido en Inglaterra. Que había salido a las seis de la madrugada de ayer para el pueblo de Tetuan, con objeto de comprar alguna carne; que a las once regresó al hotel y se encontró a su sobrina en un rincón de la sala, bañada en sangre y casi asfixiada, y que, al reconocerle, le dijo, que dos hombres la habían sorprendido y la habían atropellado, hasta el punto que se sentía sin vida; que inmediatamente la trasladó a la cama, y reconociendo la gravedad de su estado, se trasladó a Madrid con objeto de llamar a un médico, para que la reconociese y aplicase los recursos de la ciencia y para salvarla de una muerte que él creía inminente. Que regresó al hotel a las cuatro de la tarde y se encontró muerta a su sobrina, cuyo hecho no había dado cuenta a la autoridad por encontrarla sola en su casa aislada y por el natural aturdimiento y pena que le había causado tan terrible desgracia. El gobernador mandó detener e incomunicar al sujeto en cuestión, poniéndole al disposición del juzgado que con gran actividad y celo empezó la instrucción de la correspondiente sumaria. Debemos decir, como detalle, que la autoridad civil practicó un reconocimiento en el edificio, no encontrando más mobiliario que la cama donde yacía el cadáver de la desventurada Ju. Las anteriores noticias son la versión auténtica de las declaraciones hechas por el Sr. Gaston y Gainez a la autoridad civil al requerirle acerca del hecho que persigue. Como el juzgado entendiende el suceso del secreto del sumario nos impide dar más noticias; sin embargo, como los detalles que rodean al crimen inspiran gran curiosidad a nuestros lectores, procuraremos satisfacerla en las ediciones sucesivas, ampliando a rectificación de que resulte comprobado después de las diligencias sumarias; pues el celo con que procede el juez instructor Sr. Mallá no harán esperar su terminación. A la estación de Vadollano en la línea de Madrid a Sevilla, ha sido destinada una pareja de la guardia civil por motivo de haber intentado robar la una partida de ladrones la noche del día 27, por cuya consecuencia los empleados de aquella estación anduvieron a tiros con los criminales la citada noche. Bolsin de anoche. A última hora quedó el consolidado al centado, a 28-125. Fin de mes, 28-258. Próximo, 00-000. Dinero. Flojo. ESPECTACULOS PARA HOY. TEATRO REAL.—No se ha recibido anuncio. ESPAÑOL.—3 1/2.—F. 45 de ab.—T. 2. Impar.—El lazo eterno.—Fruito amargo.—Intermedio por el castillo. ZARZUELA.—(Compañía italiana Gemma Umberti)—3 1/2.—F. 63 de ab.—Turno Impar.—Un número fatal.—Mario y Maria.—Non si è amore senza stima. APOLO.—3 1/2.—F. 45 de ab.—T. 6. La moderna idolatría.—Como marido y como amante. COMEDIA.—3 1/2.—F. 2. de ab.—T. 2. Las mejores armas.—La primera postura.—Intermedio por el castillo. CIRCO DE PRICE (plaza del Rey).—3 1/2.—La navacota. NOVEDADES.—3 1/2.—El mulato ó el caballero de San Jorge.—Jugar con trampa. CARTEL D'ES.—3 1/2.—Fiesta nacional.—Complicaciones.—La huelga de los maridos.—Luces y sombras. LARA.—3 1/2.—T. 3. par.—Las coloradas.—La Serafina.—El retiro.—Donde se de noche. MARTIN.—3 1/2.—F. 67 de ab.—T. Impar.—Los gatos pardos.—Una aventura en Siam.—Doctor Guassani.—La aventura en Siam.—Doctor Guassani.—El paso Striro.—Un corte de genio.—La gallegada. El vecino de al lado.—La flamenco.—Dos siglos en una hora.—Una jota aragonesa. MADRID.—1 1/2.—F. 45 de ab.—800.—Palabra de aragones.—Las angustias de un procurador.—Bates. SKATING-RINK (Barquillo).—7.—Sector de patines, lunes y viernes, de 8 a 12 de la noche. Academia todos los días por la mañana y tarde.

